

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Handball : les Panthères sans Jackson Moïse Richardson en Tunisie ?

Guy-Romuald MABICKA
Libreville/Gabon

LA Coupe d'Afrique des nations (Can) de handball est prévue du 15 au 28 janvier 2020 à Tunis (Tunisie). Le Gabon pourrait disputer cette compétition avec un nouvel entraîneur. Et même un nouvel encadrement technique.

Principal artisan de la 5e place obtenue par les Panthères à Libreville, en janvier 2018, Jackson Moïse Richardson semble désintéressé à l'idée de poursuivre l'aventure, selon des sources bien informées. Ce désintérêt viendrait de ce que "l'État gabonais, à travers le ministère en charge des Sports, lui doit encore beaucoup d'argent".

Alors que certaines sources font état de ce qu'il serait en attente d'une régularisation de cette situation, d'autres indiquent que l'ancien demi-centre international français de 50 ans aurait tourné le dos au Gabon, en s'engageant avec une autre sélection. Il est donc possible que notre pays ait un autre technicien lors du rendez-vous de la capitale tunisienne dans moins de deux mois.

Par ailleurs, nos sources informent que le manager du double champion du monde (1995 et 2001) de la discipline tenterait de dissuader les binationaux à jouer avec le Gabon en 2020. Ce qui irriterait la Fédération gabonaise de handball (Fegahand), laquelle assure que "sur la base des contrats signés avec les joueurs, tous ont reçu la totalité de ce qui leur revenait de droit en 2018".

Rappelons que pour la Can "Tunis 2020", le Gabon est logé dans la poule B avec l'Angola, le Nigeria et la Libye. Le ministère des Sports s'est déjà acquitté des frais de participation à cette compétition qui qualifie

les équipes classées du 1er au 6e rang au 27e Championnat du monde de handball, prévu en 2021, en Égypte.

Bien que la phase de préparation n'ait pas encore démarré, le capitaine Yannick Aubyang Minlama et ses équipiers se

dissent prêts à se battre pour accrocher justement une des six premières places en Tunisie, afin d'obtenir une qualification au prochain Mondial.

Le directeur technique national, Thierry Claude Mbini, se dit également motivé.

l'État gabonais, à travers le ministère en charge des Sports, lui doit encore beaucoup d'argent.



Quel avenir en sélection pour le coach national Jackson Moïse Richardson ?

Maria Mouegha : "J'ai en ligne de mire les Jeux olympiques de Tokyo"

Propos recueillis par Willy NDONG
Libreville/Gabon

L'UNION. Depuis cinq ans, vous vous entraînez à Majorque en Espagne, au sein de l'écurie du coach Juan Antonio Ramos. Toutefois, il se dit que ce club n'offre pas toutes les commodités vous permettant d'atteindre les sommets au niveau du taekwondo mondial. Qu'en dites-vous ?

Malgré le fait que toutes les conditions ne soient pas réunies, nous faisons avec les moyens du bord. Au finish, les résultats sont tout de même là.

Quelle différence entre la Maria Mouegha de Lambaréné et celle de Majorque ?

Depuis mon arrivée en Espagne, il y a cinq ans de cela, j'avoue avoir beaucoup progressé. Au

niveau sportif, j'ai un bon niveau international. Je travaille davantage pour me hisser au niveau de mes concurrentes. Et avec l'aide de Dieu, je vais y arriver.

Vous avez récemment obtenu la Médaille d'argent à l'Open d'Espagne. Un commentaire ?

Dans l'ensemble, la compétition s'est bien déroulée pour moi. Mentalement et physiquement, j'étais bien préparée. J'ai enfin surmonté la peur de perdre, lors de cet Open perdu en finale, seulement au point en or. Qu'à cela ne tienne, je suis tout de même satisfaite de mon combat en finale, même si le score était de 0-0 au terme de la rencontre. Malheureusement, une erreur d'inattention m'a fait perdre le combat final face à une adversaire redoutable.



Maria Mouegha (g), récente médaillée d'argent à l'Open de taekwondo d'Espagne.

Votre ambition est de participer aux JO. Comment préparez-vous toutes les compétitions menant à Tokyo ?

Effectivement, j'ai en ligne de mire les Jeux olympiques de Tokyo en 2020. Dans cette

perspective, je m'entraîne tous les jours, tout en participant à plusieurs compétitions à travers le monde.

Mouegha à Tokyo en 2020 ?

Pour l'instant, je ne peux pas vous rassurer. Juste vous dire que je vais tout faire pour y être.